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Présents 
 
Jean-Marie BALLEVRE 
Bertrand BARANOVSKY,  
Erwann BERGOT,     
Bernard BOQUET, 
Patrick BOQUET,  
Thierry CHATALAIN, 
Pierre CORNILLET, 
Rosine D’ABOVILLE,  
Eric DELPERIER, 
Jacques DELPERIER, 
Alphonse EON,  
Yves GOUERY, 
Audrey BALLU-GOUGEON, 
François GUILLE,  
 

Pierre LEGUY,  
Philippe LEGRAND, 
Robert NOVELLO, 
Jean Baptiste RONSIN, 
René TARDIVEL, 
Daniel TUNNIER, 
Jean Claude Xambo 
 
Invité : Jacques KERISIT 
 
 
Excusés : Claude DESBORDES 
 
 

Premier semestre 
12 octobre 2009 Dîner Statutaire  

avec conjoint 
19H30 Visite du gouverneur     réunion comité 

18h30 
19 octobre 2009 

Apéritif + comité  

19h15 L’urologie dans le temps par François 
Guillé 

26 octobre 2009 Déjeuner Camaraderie 12h00  
02 novembre 2009 Apéritif 19h15  
09 novembre 2009 Dîner Statutaire 

avec  conjoint 
19h30 Intervention de Guline de Bergevin et de 

Léa Glin sur la Turquie. 
16 novembre 2009 

Apéritif + comité 

19h00 Carte bancaire du Rotary et polio + par 
Claude Desbordes 

17 novembre 2009 
Espoir en tête 

 Film de Disney (tous publics)  
DRÔLE DE NOËL DE SCROOGE 
 

23 novembre 2009 Déjeuner Camaraderie 12h00  
30 novembre 2009 Dîner camaraderie 

 avec conjoint 
19h30 Dîner bio commenté 

07 décembre 2009 Apéritif 19h15 ????????????? 
14 décembre 2009 Apéritif + comité 19h15 ????????????? 
21 décembre 2009 

Choucroute 

19h30  

28 décembre 2009 Déjeuner Camaraderie 12h00  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

 

Action : 
Jean Claude Ballard 

 
 
 
 
Siège : 
156, rue d’Antrain 
Hôtel restaurant 
Lecocq Gadgy 
35700 Rennes 
02 99 38 05 55 
 
Réunions : 
lundi 1er et 3ème apéritif à 
19H15, 
2èmeet 5ème diner mixte, 
à 19H30 
4ème déjeuner à 12H15 
 
Clubs contact: 
Exeter ( Royaume Uni) 
Moscou ( Russie)  
 
 

 
 

 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
              
Réunion de Rennes du 2 

Novembre 2009 
 

Rosine nous annonce la 
démission de Charles 
Couffon de Trévros. Nous 
exprimons nos regrets 
pour ce camarade affecté 
par de sérieux ennuis de 
santé. 
 
Le  17 Novembre aura 
lieu la projection  Espoir 
en tête. 

 
Rennes-Nord et Rennes 
du Guesclin, s’associent à 
l’opération pour les 
échanges scolaire d’un 
an. 

 
 

 
 
 

 
            
 
 
 
 
 

 

30 et 31 Janvier 2010 : opération 
Don du sang qui sera pilotée par 
Audrey  Ballu-Gougeon et Eric 
Delperier 
 
16 Novembre apéritif à 19h00 : 
prévoir la disposition de la 
grande salle « salle de 
spectacle »  avec équipement de 
projection. 
 

 



 

Intervention de Jacques Kerisit 
 
J Kérisit du R.C Rennes du 
Guesclin est l’auteur du 
dictionnaire rotarien : le Dicotary. 
 
Notre ami a commencé ce travail à 
l’occasion d’une grande vente aux 
enchères organisée par son club 
en 1992. 
 
 
 

 

Maintenant, son ouvrage comporte 
environ 2500 pages. Une édition 
papier est envisagée.  
 
Exposé passionné et brillant, animé 
par la verve l’humour de son auteur. 
 
Osons la métaphore : Jacques 
Kérisit est le Littré du Rotary ! 
 

 
 

Vous trouverez partie du Dicotary est en ligne sur le lien suivant : 
http://www.rotaryd1650.org/actions_clubs/rennes/rennes.htm#vg 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
Informations jeunesse :  
 
Vous trouverez ci-dessous l’article D’Emilie Rolandin, Boursière 2009 : 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
J’ai réalisé la semaine dernière mon premier séjour à Moscou. J’ai 

eu la grande chance d’y être accueillie là-bas par notre amie Viktoriya 
VELICHKO, membre du Rotary Club de Moscou. Sa gentillesse et les 
contacts dont elle m’a fait profiter, m’ont permis de passer cinq jours 
formidables et d’adorer cette ville dont j’ai pu découvrir un certain nombre 
de facettes !  
 
 

Grâce à elle, j’ai pu assister à la réunion d’inauguration du Club 
Rotary « Moscou POKROVKA » le lundi 19 Octobre. J’y ai rencontré 
l’actuel Président Monsieur Alain FOURNIER-SICRE. La soirée avait pour 
but de présenter les principaux projets de ce nouveau Club, composé 
essentiellement de membres français et russes, en la présence de 
certaines personnalités tels que les Ambassadeurs de France, Tunisie et 
Canada. 

 
 
 

Emilie ROLANDIN 
Эмили Роландин 

 
 

Moscou, du 15 au 20 octobre 2009 



 
 
 
Le programme comprenait également un petit concert de musique, 

faisant intervenir de jeunes musiciens russes que le Club s’engage à 
soutenir et à faire connaître ! Cette réunion me permit aussi de rencontrer 
le Club Rotaract et d’échanger quelques contacts avec eux ! Ce fut une 
soirée très agréable, pleine d’amitié !  

Большое спасибо ! 
 

 

 

 
 
 

 
 

             
             
             
             
             
             
             
              
 

Des nouvelles de Maxence Allais, en échange d’un an en Suède. 
 

Bonjour, 

 

Et voila encore un mois de plus en Suède et un mois de moins en Scandinavie, le temps passes 

de plus en plus en vite. Je ne pensais pas avant de partir que je serais déjà rendu à mon 

troisième mois aussi vite. 

            Tout les étudiants de l'année dernière me disait: tu verras  le temps passe très vite. je n'y 

croyais pas une seconde, je pensais que les jour allait être très long. 

             Enfin à Nyköping les jours deviennent de plus en plus court, le soleil commence à se 

lever tard et se coucher tôt, il faut se dépêcher pour faire ses petites affaires, ses course sous la 

lumière du soleil car après c'est fini. 

             

            Le mois d'Octobre et mon premier mois de l'horrible froid Suèdois, avec beaucoup de 

vents ainsi qu'un gèle avoisinant les -2° tout les matins, ainsi il n'y a pas un chat la nuit dans la 

ville si se n'est que les jeunes étudiants qui ont leurs sortie du soir. J'ai obtenu un vélo disant 

assez "Old School" je l'ais acheté dans une brocante, je pense qu'il date des années 80, il est très 

rustique, il n'as pas de frein et aucune vitesse, mais il me plaît beaucoup, je le laisse dans la ville 

le soir après l'école et je prend mon bus et le matin après mon bus je le prend pour rejoindre 

mon école ainsi que mon restaurant scolaire qui se situe à l'extérieure de mon école et je le 

prend avec mes amis, pour allez plus vite car il fait froid et plus vite je serais au chaud mieux se 

sera :). 

            Je l'utilise aussi  dans ma ville seulement pour me promener et pour allez au endroit que 

j'ai envie ainsi que  pour  allez pratiquer mes activités comme le Handball, où je représenté 

fièrement l'équipe française, championne du monde et championne Olympique au dernier JO de 

Pékin, ainsi je vais toujours a la salle de gym et j'ai commencer le Rock' Roll, en souvenirs de 

 
Monsieur Alain FOURNIER, Président du Club, 

debout à l’ouverture de la réunion. 
Son Excellence Monsieur l’Ambassadeur de 

France lors de son intervention. 

 

Les cinq participants sélectionnés par le Club Rotary pour le concert 



papa et maman qui le danse très bien, j'ai réussi à jouer une fois au golf se mois mais cela 

devient de plus en plus difficile de jouer car la météo n'est pas au rendez vous d'ailleurs le 

saison se fini très bientôt car le terrain devient impraticable du fait qu'il est gelé et qu'il y a de la 

neige bientôt. 

 

            Mais  je suis aussi très occuper, mes week-end sont très remplie et je ne perd pas de 

temps pour rejoindre mes amis où allez visiter un endroit, une ville, une personne.  

            D'ailleurs le premier week-end d'octobre, plusieurs étudiant sont venu dans ma ville 

pour se rencontré, où pour camper pour certain, j'ai pu organiser se camping improviser dans la 

foret mais je n'est point participer à ceci, a mon goût cela était trop froid je suis rester avec le 

français et des amis a joué au poker... le second week-end, un français et un américain et moi 

avions organiser un week-end a Stockholm nous sommes rejoint le samedi matin dans la gare 

puis nous avons visiter cette ville qui est vraiment très jolie et que je souhaite pour vous qu'un 

jour vous puisez allez à la rencontre de Stockholm, j'ai ainsi appris quelque chose qui ma 

impressionner, l'archipel de Stockholm compte plus de 30 000 îles, c'est merveilleux. 

            Le week-end du 17 Octobre, c'était la conférence du district qui était très importantes 

pour les Rotariens et pas pour nous, les étudiants... nous étions là-bas juste pour la présence, 

mais nous avons quand même chanter tous nos hymne national, et des présentations sur nos 

pays, et il faut dire que l'hymne français a été la meilleur. :) 

            La conférence c'est passé à Strängnäs, nous somme restez là-bas trois jours où nous 

avons eu la chance de visiter la ville et la caserne des pompiers ainsi qu'une cathédrale immense 

qui est très jolie, j'ai aussi eu l'occasion de mes baigner dans la mer, je me suis baigner avec 

l'étudiants français puis nous avons couru à la maison pour sauter dans le sauna, quelle plaisir !! 

            week-end du 24 c'est les VACANCES !!!! et j'étais a l'Open de tennis de Stockholm 

pour l'ATP World Tour, j'y était avec des amis de mon école c'était pas mal j'ai vu jouer le 

célèbre joueur Suèdois: Robin Sordeling qui avait fini en finale de Roland Garros l'année 

dernière contre Roger Fédérer, Puis je suis rester pour encourager notre joueur Français: Arnaud 

Clément qui à malheureusement perdu son match, bien qu'il avait un supporter de fortune qui 

n'as pas arrêter de l'encourager tout au long du match, j'ai eu la chance aussi de rencontrer 

quelque français lors de se match car il y avait des encouragement typique du Roland Garros 

comme le : ALLLLLEZZZZ  juste avant le service du Tennisman, c'était géniale... 

            Le jour d'après, je suis allez avec ma famille à eu journée Italienne (j'aime pas les Italiens), c'est à 

dire ?? chaque année, ma famille et son entourage, organise chacun son tour un jour autour d'un 

thème, ce jour là c'était  l'Italie, avec le petit-déjeuners, le déjeuners, le goutter et un dîners puis 

des activité italienne, une balade avec des question sur le chemin à propos de l'Italie... et j'en 

passe, c'était très amusant, et j'essayerais de faire la même choses a mon retour de France mais 

cette fois si cela au thème de la suède... puis une fois fini. j'ai rejoint quelque étudiants 

Rotariens dans  la ville de Eskiltuna pour les 350 ans de la ville, avec nombreuse activités et 

feux d'artifice... puis je suis rentré chez moi le dimanche pour une semaine de vacances qui a 

été assez charger... 

            Avec deux jours à Stockholm, qui ont été magnifique, on l'on a pu découvrir les endroits 

que personne connaît de la ville, les endroit ou personne y va parce que il y a des choses plus 

intéressante, c'était vraiment sympa de se promener dans ses quartier peu connu... sinon j'ai fait 

beaucoup de soirée avec mes amie ou l'on cuisine ensemble puis on regarde des film on 

discute...  

            Hier, je devais rejoindre les étudiants Rotariens mais le père m'avait proposé de faire un 

badminton, ainsi que de changer les pneus des voitures car tout le monde en Suède à deux jeux 

de pneu, un pour l'hiver avec des petit clous incruster dans la gomme et un jeux de pneu pour 

l'été. Ceci c'est obligatoire d'après un lois du gouvernement Suèdois à cause du gèle et de la 

neige. Puis dans la soirée, j'ai rejoint Stockholm pour une soirée pour halloween avec mon 

frére, nous avons manger dans un restaurant puis à 00h00 nous avons rejoint un cinéma dans 

Stockholm pour regarder un film effrayant, Activity Paranormal,  qui était très sympa. J'ai aussi 

vue un tas de neige à Stockholm , Etrange !!! 

            Aujourd'hui c'est mes 3 mois en suède, et je pense que je serais sur Eskiltuna...  

             

            J'ai aussi un petit website, j'ai dépose tout les mois des photos ainsi que des vidéos de la 

Suède, quelques New:     http://web.me.com/allais.m/Maxence_Allais/Bienvenue.html 

            Vous pouvez y faire un tour si vous voulez, vous êtes les bienvenue !!!! 



 

            Mon mois de novembre, sera marquer par l'arriver de la neige (J'ESPERE !!!!) et donc 

de la glace sur la mer et les lacs, et donc je ferais l'acquisition de patins à glace, pour après 

patiné comme un dieu. Le Rotary organise pour tout les étudiants de la Suède un week-end à 

Stockholm dans un auberge de jeunesse, sa va être pas mal je pense.. !              

            Et enfin je change de famille le 22 novembre, et donc je vous donnerais mes nouvelle 

coordonnés pour cette nouvelle famille qui j'éspere et très gentille et encore meilleur que ma 

première, mais je vous raconterait tout sa dans le prochain numéro du mois de novembre :) 

 

 

 
Family Wallin, Källenäs 
Maxence Allais 
Solvägen 9  
611 50 NYKÖPING 
Tel: +46 731598475 
 

 

 

                                               Maxence  ALLAIS, Ambassadeur de France 

 
 
Informations du District 1650 
 
  

" LE MONDE EST LEUR JARDIN ".... 
  

APPEL A CANDIDATURES  
Une communication de Fabienne GUILLET, responsable 

Etudiants d'Echanges du District  

  

  30 octobre 2009    Télécharger l'affiche

  

 

En 2009, les échanges scolaires d'un an 

à l'étranger ont permis à 24 élèves du 
District 1650 de vivre une expérience 
unique.  
En retour, nous accueillons 23 filles et 
garçons de différents pays, de 
différentes cultures, au sein de nos 
communautés.  
Les multiples enseignements reçus, les 
liens amicaux, parfois fraternels, noués 
lors de cette période resteront à jamais à 
l'esprit et au cœur de ces citoyennes et 
citoyens du monde de demain.  
 
Vous le savez, le Rotary international, 
auquel nous appartenons, confirme son 
engagement dans la construction d'une 
communauté mondiale en paix. 
« L'avenir est entre nos mains » 
rappelle aussi que nous visons cet objectif 
pour et avec les générations futures.  
 
Les commissions jeunesse sont les lieux 



où s‘élaborent et se mettent en œuvre, 
chaque année ces actions d'aide au 
développement et à l'éducation des 
jeunes. Les valeurs de respect, d'amitié, 
d'ouverture d'esprit, d'accomplissement… 
que toutes vos actions jeunesse, ou 
autres, promeuvent, peuvent trouver dans 
ces échanges scolaires d'un an une 
expression concrète et immédiate.  
 
Les clubs qui y participent sont les 
acteurs d'une métamorphose de jeunes 
vers plus de maturité, vers plus de 
confiance en eux, et pourquoi pas vers 
plus de sagesse aussi.  
 
Ils en sont également les spectateurs 
privilégiés au sein de leurs familles, ou au 
cours de leurs réunions auxquelles nos 
jeunes invités aiment participer.  
 
Ce programme est ouvert aux jeunes 
entre quinze ans et demi et dix-sept ans, 
enfants, petits-enfants, membres de 
familles d'amis, rotariens ou non.    

  
Les inscriptions devant être closes au 15 décembre, nous avons encore le temps, sans 
tarder, de vous aider à recruter et à sélectionner votre candidat pour 2010-2011. D'une 
part, nous vous adressons une affichette que vous pourrez distribuer dans les lycées, mairies, 
associations de jeunes… D'autre part, Frank, Françoise, Hervé et moi-même sommes à 
votre entière disposition pour répondre à vos questions et vous accompagner dans votre 
démarche.  
 
Par ailleurs, je vous invite à visiter le site du Centre rotarien de la jeunesse : www.crjfr.org, 

pour obtenir les premières informations, essentielles à la réflexion au sein de votre 
commission et au sein de votre club. 
 
« Le monde est leur jardin »… Par cette action, vous offrirez à un ou une jeune la 
possibilité de grandir, de devenir, à sa manière, un ambassadeur de la Paix et nous 
serons ravis de vous y aider.  
 
Amitiés rotariennes  

Fabienne Guillet  
Responsable Etudiants d'Echanges du District 
   

 
 
International : 
 
Le RC Moscou parraine le nouveau club  
Moscou POKROVKA : http://www.cip-france.org/cip/russie/russie.htm#rc 
Notre ami Alain Fournier Sicre en est le président. 
 
 

Bien cordialement. 
Pierre Cornillet 

 
 

 


